

Sat Samapta Polres Ciamis Intensifkan Patroli Pasar, Polisi Pastikan Harga dan Stok Bahan Pokok Aman

Ciamis - CIAMIS.TELISIKFAKTA.COM

Jan 19, 2026 - 11:29



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Satuan Samapta melaksanakan patroli pemantauan harga dan ketersediaan bahan pokok guna menjaga stabilitas pasokan serta melindungi daya beli masyarakat di wilayah hukum Polres Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan di Pasar Manis Ciamis dengan melibatkan Unit Patroli Sat Samapta sebagai langkah preventif mengantisipasi lonjakan harga dan

praktik penimbunan, Senin (19/01/2026).

Dalam pelaksanaan patroli, personel Sat Samapta melakukan pengecekan langsung ke pasar dan minimarket untuk memastikan harga kebutuhan pokok sesuai ketentuan serta ketersediaannya mencukupi. Petugas juga menyampaikan imbauan kepada para pelaku usaha agar tidak melakukan penimbunan bahan pokok karena akan dikenakan sanksi tegas sesuai aturan yang berlaku. Selain itu, penjual diingatkan untuk membatasi pembelian dalam jumlah besar oleh satu konsumen sebagai langkah antisipasi terhadap oknum tidak bertanggung jawab.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal Mutaqin, S.H., M.M., menyampaikan bahwa patroli pemantauan ini merupakan bentuk kehadiran Polri dalam menjaga stabilitas ekonomi dan ketertiban masyarakat. Kepolisian berkomitmen untuk terus melakukan pengawasan rutin agar masyarakat dapat memperoleh kebutuhan pokok dengan harga wajar dan ketersediaan yang aman, sekaligus mencegah terjadinya spekulasi pasar yang merugikan warga.

Hasil pemantauan di lapangan menunjukkan bahwa harga bahan pokok di Kabupaten Ciamis masih relatif stabil. Beras premium terpantau di kisaran empat belas ribu lima ratus rupiah per kilogram, beras medium dua belas ribu lima ratus rupiah per kilogram, daging ayam empat puluh ribu rupiah per kilogram, daging sapi seratus tiga puluh ribu rupiah per kilogram, gula pasir tujuh belas ribu lima ratus rupiah per kilogram, minyak goreng tujuh belas ribu lima ratus rupiah per kilogram, telur ayam negeri tiga puluh satu ribu rupiah per kilogram, serta tepung sepuluh ribu rupiah per kilogram. Ketersediaan bahan pokok secara umum dinyatakan aman dan mencukupi kebutuhan masyarakat.

Masyarakat dan pedagang Pasar Manis Ciamis menyambut positif patroli yang dilakukan kepolisian. Warga menilai kehadiran polisi memberikan rasa tenang serta meningkatkan kepercayaan bahwa pemerintah dan aparat kepolisian serius menjaga kestabilan harga dan pasokan. Para pedagang juga berharap pengawasan rutin ini dapat mencegah praktik penimbunan yang berpotensi merugikan pasar dan konsumen.

Dengan patroli pemantauan harga dan ketersediaan bahan pokok ini, Polres Ciamis menegaskan komitmennya untuk terus hadir di tengah masyarakat, menjaga kondusivitas wilayah, serta memastikan kebutuhan pokok tetap terjangkau dan tersedia bagi seluruh warga Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar